

VERGARA

8-3-19

El domingo VI Rallye fotográfico del Pol-Pol

El próximo domingo, tendrá lugar el VI Rallye Fotográfico a nivel local organizado por la Sección Fotográfica del Pol-Pol. El recorrido fijado es: Vergara, Aramayona, Vergara.

Los interesados en participar en este rallye pueden inscribirse en el bar del Pol-Pol.

Los trofeos donados por las diversas entidades bancarias locales están expuestos en el escaparate de Tapicerías Edel en Vidacruzeta.

Esta sección comunica asimismo, que se ha creado un «Bolsín fotográfico» para intercambio, compra y venta de toda clase de material fotográfico entre aficionados, lo cual está expuesto en el tablero de anuncios del local social.

MARIA ROSARIO ZABALA NUEVA PRESIDENTA DE LA AGRUPACION FILATELICA Y NUMISMATICA. La Agrupación Filatélica y Numismática de nuestra villa, comunica que al renovar su junta directiva, la misma ha quedado constituida por:

Presidente, María Rosario Zabala; vi-

cepresidente: José Ugalde; secretario: Javier Larrañaga; vicesecretario: María Asun Uribealago; tesorero: Carlos Gutiérrez; vicetesorero: Pedro Azcarate; bibliotecario: María Mercedes Guillegui; vocales: Juanita Lasa, Miren Goñi, Edurne Goiricelaya, María Sol Chamorro, Juan José San y Juan Imaz.

Vocalés de juveniles: Cecilia Lazpiur y Felipe Ugalde.

MAÑANA ASAMBLEA DEL GRUPO AJEDRECISTA VERGARES. El grupo ajedrecista vergarés celebrará mañana, viernes, en el local de su club, la junta general con arreglo al siguiente orden del día:

1º Lectura y aprobación si procede del acta de la reunión anterior.

2º Lectura del ejercicio económico y balance de la actuación.

3º Elección de nueva junta directiva.

4º Ruegos y preguntas.

Se ruega a todos puntual asistencia.

HOY CONFERENCIA EN LA ESCUELA DE MAESTRIA. Hoy, jueves, se celebrará en el salón de actos de la

Escuela de Maestría la segunda de las conferencias que a cargo de don Dionisio Berobio profesor de la Universidad de Deusto, se vienen celebrando bajo el título genérico de «¿No basta «confesarse con Dios?»»

Esta conferencia comenzará a las 8 de la tarde. Se ruega puntualidad en la asistencia.

VENTA DE ENTRADAS PARA EL FESTIVAL DEL SABADO. Como ya anunciábamos en nuestra crónica de ayer, el próximo sábado, y organizado por Juventudes Parroquiales, se celebrará a las 10,30 de la noche en el frontón municipal un festival de música vasca en el que intervendrán Iñaki Eizmendi e Izukaiz.

Las entradas para este festival están a la venta en el local social de Juventudes Bergaresas de 7 a 9 de la noche.

FARMACIA. Efectuará el servicio de guardia la de Mozos en la calle Videacruzeta.